



Senado oficia al Mineduc y SLEP por ratones en escuelas

REGIÓN. Proceso de desratización ya se está aplicando en los establecimientos.



ANALIZARÁN SITUACIÓN DE TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS PORTEÑOS.

El miércoles pasado, la Comisión de Educación del Senado anunció que oficiará al Ministerio de Educación (Mineduc) y al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) por la presencia de ratones en los liceos Alfredo Nazar, N° 1 de Niñas y la Escuela Ramón Barros Luco, los tres de la comuna de Valparaíso.

En la instancia, donde se aprobó por unanimidad la petición de oficiar al Mineduc y al SLEP, estuvo presente la senadora Isabel Allende (PS), quien ingresó la solicitud del oficio y comentó su preocupación por lo que está ocurriendo en los establecimientos educacionales debido a la presencia de roedores y la inquietud manifestada por los padres y apoderados.

“Esto ha llevado a la desesperación razonable por parte de los padres y apoderados, que están altamente preocupados e incluso han llegado a pedir la salida del director regional de Junaeb. Yo quiero ser clara aquí, no es Junaeb el responsable, aquí el responsable es el SLEP”, aseguró Allende.

Por otra parte, la senadora del Partido Socialista puntualizó acerca del oficio, en el cual solicita a la dirección del SLEP señalar las medidas que tomarán con respecto a estos casos de presencia de ratones en los tres liceos porteños.

Asimismo, recordó que anteriormente realizaron una reunión con todos los diputados de la Región de Valparaíso, la directiva regional del Colegio de Profesores, en la cual le solicitaron al exministro de Educación, Nicolás Cataldo, que hi-

“Esto ha llevado a la desesperación razonable por parte de los padres y apoderados. (...) Aquí el responsable es el SLEP”.

Isabel Allende
Senadora (PS)

ciera una mesa técnica para poder analizar los grados de dificultades y problemas que se tenían en los liceos del servicio local.

CINCO DÍAS

En esta misma instancia, la senadora se refirió al trabajo que se llevará a cabo para eliminar la presencia de roedores en los establecimientos y qué implicancias traerá en el funcionamiento de estos.

“El proceso de desratización tomará al menos cinco días o una semana. Esto tiene significado que los estudiantes se quedan sin alimentación porque Junaeb no puede en esas condiciones entregar los alimentos”, agregó la senadora.

Bajo este contexto, la seremi de Salud de Valparaíso, Lorena Cofré, confirmó el trabajo que se está realizando y aseveró que se están inspeccionando los liceos afectados.

“Llevamos un trabajo permanente y colaborativo con la Seremi de Educación y el SLEP. Por lo mismo, hemos instado a que se cumplan las desratizaciones en tiempo y forma. Estamos acudiendo a los establecimientos con el fin de revisar las medidas implementadas”, cerró la autoridad.